
Protokoll der außerordentlichen JHV des NWTV, Sonntag, 06.12.2015 (Beginn 10:38 Uhr – Ende 14.51 Uhr) 

Jugendbildungsstätte Kurt-Gerstein-Haus Hagen-Berchum 

 

01) Eröffnung und Begrüßung  
Wilfried Peters, Präsident Verbandsentwicklung, eröffnet und begrüßt.  

Tobias Borgmeier (Bundesfreiwilliger) stellt sich als Protokollführer zur Verfügung. 

Die Stimmberechtigungen werden durch Wilfried Peters festgestellt. 
Es sind 8 Vereine anwesend. Von den anwesenden Personen sind 8 stimmberechtigt. 
Die ordnungsgemäße Einberufung wird durch W. Peters festgestellt. 

Die Beschlussfähigkeit lt. Satzung (mehr als 15% von 48 Mitgliedern) wird durch Wilfried Peters festgestellt. 

 

02) Genehmigung des letzten Protokolls und Genehmigung der aktuellen Tagesordnung  
Zu dem bereits vor der Versammlung verschickten Protokoll der MV vom 15.03.2015 gibt es keine 

Anmerkungen. Es wird mit 8 Ja, 0-Nein- Stimmen und ohne Enthaltungen per Handzeichen genehmigt. 

Die allen Anwesenden vorliegende Tagesordnung wird mit 8 Ja-, 0-Nein- Stimmen und ohne Enthaltungen per 

Handzeichen genehmigt 

 

03) Berichte des Vorstandes 
 
Bericht des Präsidenten Verbandsentwicklung 

Wilfried Peters berichtet aus der Vorstands- und Verbandsarbeit und beantwortet Fragen. 

 

Der Bericht der Präsidentin Finanzen entfällt wegen entschuldigter Abwesenheit. 

 
Der Bericht des Präsidenten Sport entfällt wegen entschuldigter Abwesenheit. 

 

 
Berichte des erweiterten Vorstandes: 
 
Referent Medien/Internet 
C. Traumüller berichtet von seiner Tätigkeit und beantwortet Fragen. 

 

Referent Kampfrichter, Referent Übungsleiter  

Gerard Galinski berichtet kurz kündigt KR Fortbildungen an und übergibt an W.Peters, der vom Turnier in 

Boffzen (mit 24 vereinen gut besucht)berichtet (kurze Diskussion über Turnierorganisation). 

Anschließend kurze Aussprache über Turnierorganisation und Verbesserungen. 

W.Peters berichtet aus der Übungsleiteraus- und -fortbildung 
 

Referent Turniere, B. Ladewig: 

Fehlt entschuldigt 

 

Referent Jugend, G. Potthast entschuldigt abwesend. W.Peters berichtet kurz über das Camp 2015. In 2016 

soll es eine Arbeitsteilung geben zwischen G.Potthast (Referenten besorgen und Trainingseinheiten vor Ort 

organisieren) und Helge Recke (Kontakt und Betten- bzw. Zimmerbelegung mit der JH Rheine). Weitere 

Personen unterstützen vor Ort (z.B. R.Misera, W.Peters, C.Traumüller u.a. Begleiter der Teilnehmergruppen). 

 

Referent Gesundheitssport: 
Helge Recke berichtet über das Projekt und beantwortet Fragen. 

 

Referent Breitensport: 
Roland Jensen berichtet über das Projekt z.B. Tul-Tour und beantwortet Fragen. 

 

Referent Graduierungsprüfungen:  

H. Kosch berichtete über die stattgefundenen Prüfungen 

 

Im Rahmen einer kurzen Diskussion über Werbung und Medien soll nach einstimmigem Beschluss für 

Werbung auf Facebook ein Etat von bis zu 500 Euro bereitgehalten werden. 
 



4) Beschluss über Änderung in der Satzung 
Der Satzungstext wurde verlesen, kurz diskutiert und dann  mit 8 Ja-Stimmen, ohne Gegenstimmen und ohne 

Enthaltungen angenommen (siehe Anlage). Insbesondere werden die Bezeichnungen der Funktionen 

vereinheitlicht (Referent + Funktionsbereich). 

 

5) Beschluss über Änderung in der Graduierungsordnung  

Durch einstimmigen Beschluss  wird die Graduierungsordnung geändert und der Jugend-Dan in die 

Graduierungsordnung aufgenommen. Der neue Text der Graduierungsordnung wurde verlesen, 

besprochen und dann mit 8 Ja-Stimmen, ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen angenommen (siehe 

Anlage). 

Abstimmung einstimmig (8-Ja-Stimmen, keine Gegenstimme und ohne Enthaltungen) über die Gebühr 

für eine Dan-Urkunde; sie beträgt als Prüfling auf einer NWTV  Danprüfung 5,00 Euro und ansonsten 25 Euro. 

 

6) Beschluss über eine neue Geschäftsordnung 
Die Geschäftsordnung wurde verlesen, einzelne Punkte diskutiert. Durch einstimmigen Beschluss (8-Ja-
Stimmen, keine Gegenstimme und ohne Enthaltungen) angenommen (Text ist beigefügt). 

 

7) Kampfregeln 
Beschlüsse über Kampfregeln wurden nicht gefasst. Zu einem späteren Zeitpunkt werden die Kampfregeln 

wieder thematisiert. 

 

8) Verbandsentwicklung 
Diskussion über das Dan-Tul-Training und Aussprache über die Zusammenarbeit mit anderen Verbänden. 

Beschlüsse wurden nicht gefasst. 
  

Die Versammlung wurde gegen 14.50 Uhr geschlossen. 

 

 

 

 

Wilfried Peters       Tobias Borgmeier 

Präsident Verbandsentwicklung    Protokollführer 

 

 
Anhang: 

Satzungstext 

Text Graduierungsordnung 

Text Geschäftsordnung 


